

## Kantonsratsbeschluss über Budget 2017

Antrag vom 29. November 2016

**SVP-Fraktion (Sprecher: Gerig-Wildhaus-Alt St.Johann)**

<b>Erfolgsrechnung</b>
------------------------

*Konto 7250.311 (Kantonspolizei / Mobilien, Maschinen und Fahrzeuge):*

Kürzung um Fr. 256'000.–

Begründung:

Bereits im Entlastungspaket 2014 wurden fünf neue semistationäre Geschwindigkeitsmess-Anlagen genehmigt. Im Budget 2017 möchte die Regierung erneut Ersatzanlagen einschliesslich Videoüberwachungssystem beschaffen. Die Einnahmen bei Bussen vor den neu angeschafften Anlagen im Jahr 2013 beliefen sich auf 12,8 Mio. Franken mit den zusätzlichen Anlagen erhöhte sich der Betrag auf 23,8 Mio. Franken. Dies hat nichts mit Sicherheit zu tun, sondern mit Füllen der Staatskasse.